



Temple Expiatori del Sagrat Cor Templo Expiatorio del Sagrado Corazón



-Hoja para informar, formar y ayudar en la oración personal-

Nº275

DIUMENGE XIV DE DURANT L'ANY

9 de juliol de 2023

FUNDACIÓ PONTIFICIA XMPP

La Xarxa Mundial de Pregaria del Papa es actualmente una Fundació Pontificia, heredera de la Asociación Laical Apostolat de l'Oració desde 2020 por expreso deseo del Papa Francisco. Está sujeta al Derecho Canónico, está reconocida por las leyes civiles sobre asociaciones religiosas del estado español y bajo el amparo de la legislación estatal de la Ciudad del Vaticano, ya que depende directamente de Secretaria de Estado, y su sede central radica en la Ciudad del Vaticano. Evidentemente está bajo la tutela del Ordinario Diocesano, pero este no puede inmiscuirse en sus fines, gobierno y administración y disposición del patrimonio de la misma, ya que es autónoma. Solo si esta no cumpliera la norma litúrgica, pusiera en duda la verdad católica o el comportamiento moral no fuera según la Tradición de la Iglesia, este puede intervenir. Por ejemplo, es propio de esta Fundació Pontificia el Culto Eucarístico, y puede organizar, como hemos hecho aquí, gracias al don concedido por el Espíritu Santo: la Adoración Eucarística Perpetua. Esto no quiere decir que no tengamos la delicadeza de comunicar al Ordinario nuestros planes y proyectos. La última conversación que tuvimos Mn. Joan Baburés y yo mismo con el obispo Francesc, giró, entre otros temas, sobre cuándo iniciaríamos la Adoración Eucarística Perpetua. De ella ya veníamos hablando con él desde 2017. También, como es normal, estamos abiertos a todas las indicaciones, sugerencias y encargos pastorales que nos quieran encomendar, siempre en la línea de los fines de esta Fundació Pontificia. Nuestra Fundació, a nivel diocesano, está regida por una Junta, presidida por el Presidente, Tesorero, Secretario, Vocales, un Director (Mn. Joan Baburés) y un Consiliario (en este caso yo mismo, que tengo voz pero no voto en la misma). Esta Junta es elegida por la Asamblea, que es soberana, formada por todos los socios. Se tiene que reunir una vez al año para aprobar las decisiones de la Junta. La Próxima se reunirá seguramente el mes de Septiembre.

El Temple Expiatori del Sagrat Cor es la misión pastoral fundamental que tiene encomendada. En 2026 será el 125 aniversario de su bendición y ya estamos abiertos a sugerencias para celebrarlo para mayor gloria de Dios. Tenemos la intención de una buena puesta a punto de pintura e iluminación para celebrarlo. *Mn. Joan Boadas.*



DOMINGO XIV DEL TIEMPO ORDINARIO

Za 9, 9-10/ Ps 144/ Rm 8, 9.11-13/ Mt 11, 25-30.



Cristo se nos muestra humilde, obediente, casto y pobre y solo podemos acudir a Él si somos humildes, obedientes, castos y pobres según el espíritu de las Bienaventuranzas. Este es el camino, que guiado por el Espíritu Santo, Jesús fielmente siguió, llevando a término la misión que el Padre le encomendó. Tenemos que tener claro que si hemos sido sumergidos en la muerte de Cristo, esperamos, en la hora de nuestra muerte terrena, participar gloriosamente de la resurrección del Señor. No somos de este mundo, nuestra patria es el Cielo. Pero mientras estamos en este mundo lo amamos, lo servimos y empezamos hacer presente el Reino de Dios en la Tierra por el bien que estamos llamados a obrar testimonialmente. No olvidemos que el bien

es la verdad + la caridad como nos recordó el Papa Benedicto XVI. Pongámonos en manos de María y José, que fueron siempre humildes, obedientes, castos y pobres. *Mn Joan Boadas.*

CULTO EUCHARÍSTICO Y CONFESIÓN

Hay adoradores que están naturalmente preocupados por la seguridad personal y la del Templo en el horario nocturno. También la Junta estamos preocupados y hemos empezado a hacer pasos para poner remedio a los posibles problemas que pueden surgir. El Sr. Xavier Masgrau, arquitecto, ya ha presentado el proyecto para adecuar un espacio para capilla nocturna con entrada directa desde la calle, controlada por los adoradores que estén haciendo su turno dentro. Será un espacio acogedor y que ayudará a la meditación y a la adoración, estará climatizado y adecuadamente iluminado, centrandolo todo el espacio entorno a la exposición del Santísimo en la Custodia. Estará abierto de 19,00h a las 07,00h de la mañana del día siguiente. Durante el Día la exposición será en el Templo Expiatorio. Pondremos dos imágenes del reconocido escultor modernista Clarà: la Virgen de la Ternura y el Cristo Crucificado, este último donado por la familia Castanyer-Bachs. También habrá un pequeño óleo de origen colonial (Perú) del s XVII-XIX dedicado a San José.

Pero no tenemos que olvidar, todo siempre desde la virtud de la prudencia, que estamos en manos de Dios y de su divina providencia. Que incluso con algún problema puntual (como en todo el mundo), crea paz a su alrededor. Tenemos que tener en cuenta que en barrios conflictivos (Puente de Vallecas, Harlem...) hay también capillas de Adoración Perpetua. Pongámonos en manos de María y de José, que nos protejan y nos guarden de todo peligro. *Mn. Joan Boadas.*

PREPARANDO EL GRAN JUBILEO DEL 2025: EL PAPA INSTITUYE LA COMISIÓN DE LOS NUEVOS MÁRTIRES, TESTIGOS DE LA FE.

El Papa Francisco, en una Carta publicada este miércoles 5 de julio, ha instituido en el Dicasterio para las Causas de los Santos la «Comisión de los Nuevos Mártires – Testigos de la Fe», con vistas al Jubileo de 2025. El objetivo del grupo de trabajo será elaborar un catálogo de todos aquellos que han derramado su sangre por confesar a Cristo y dar testimonio del Evangelio. "No podemos olvidarlos". Una búsqueda que se extenderá a todas las confesiones cristianas y no sólo a los católicos.



«Los mártires en la Iglesia – escribe el Papa Francisco – son testigos de la esperanza que brota de la fe en Cristo e incita a la verdadera caridad. La esperanza mantiene viva la profunda convicción de que el bien es más fuerte que el mal, porque Dios en Cristo ha vencido al pecado y a la muerte». La Comisión proseguirá la búsqueda, ya iniciada con ocasión del Gran Jubileo del año 2000, para identificar a los Testigos de la fe en este primer cuarto de siglo y luego proseguirla en el futuro.

«Los mártires – explica el Santo Padre – han acompañado la vida de la Iglesia en todos los tiempos y florecen como «frutos maduros y excelentes de la viña del Señor» también hoy... Los mártires son más numerosos en nuestro tiempo que en los primeros siglos: son obispos, sacerdotes, consagrados y consagradas, laicos y familias que, en los diversos países del mundo, con el don de su vida, han ofrecido la prueba suprema de la caridad». San Juan Pablo II ya había afirmado en su Carta *Tertio millennio adveniente* que había que hacer todo lo posible para que no se perdiera el legado de los «soldados desconocidos de la gran causa de Dios». Y el 7 de mayo de 2000 estos mismos mártires fueron conmemorados durante una celebración ecuménica, que vio reunidos en el Coliseo, junto al Obispo de Roma, a representantes de Iglesias y comunidades eclesiales de todo el mundo. Es lo que el Papa Francisco ha llamado repetidamente «ecumenismo de la sangre».

«En un mundo en el que a veces parece que prevalece el mal – concluye el Papa Francisco – estoy seguro de que la elaboración de este catálogo, también en el contexto del Jubileo que se acerca, ayudará a los creyentes a leer también nuestro tiempo a la luz de la Pascua, sacando del cofre de tan generosa fidelidad a Cristo las razones de la vida y del bien».

MUCHAS GRACIAS POR LOS DONATIVOS

Colecta: 1171,41€. Vuestra generosidad permite mantener el Templo. Ya tenemos cerrado el ejercicio económico de 2022. Esta semana la Junta ha aprobado las cuentas y son públicas. Cualquier socio de la Fundació Pontifícia Xarxa Mundial de Pregària del Papa a la Diòcesi de Girona podrá ver las cuentas y pedir las aclaraciones pertinentes. Muchas gracias a todos.



¿CUANTO TIEMPO DEDICAS A LA ORACIÓN DIARIAMENTE?

La oración nos lleva a vivir constantemente en la presencia de Dios *Mn Joan Boadas*

UN LIBRO PARA ORAR Y VIVIR ESPERANZADO

“*Dios habla en la soledad*”. Mario de Cristo Salvador. Ed. Narcea. Madrid. 2010. Pp 138.
Nos puede parecer que la vida laica esta contrapuesta a la vida religiosa. Los religiosos nos recuerdan que estamos de paso en este mundo y que nuestra patria es el cielo. Nos muestran también que es fundamental vivir la presencia de Dios y la vida de oración y entrega. No hay contraposición y sí complementación. *Mn Joan Boadas*.

ACTIVIDADES DE LA SEMANA

Sábado 8	Misa del Camino Neo-Catecumenal. 17,00h Adoración Infantil. Canto de la Salve en la Misa 18,30h A les 20,15h Missa català/llatí
Domingo 9	Domingo XIV del Tiempo Ordinario
Jueves 13	Misa de los adoradores. Bendición Solemne con el Santísimo. Acabada la Misa Hora Santa: las vocaciones y la paz del mundo
Viernes 14	18,30h Madres Mónicas. Acabada la Misa de 19'15h Viacrucis. 20,30h Formació-Hora Santa Efectá.
Sábado 15	Misa del Camino Neo-Catecumenal 17,00h Adoración Infantil. Canto de la Salve en la Misa 18,30h A les 20,15h Missa Amics del Gregorià (llatí/català)
Domingo 2	Domingo XV del Tiempo Ordinario.

TEMPLE EXPIATORI DEL SAGRAT COR TEMPLO EXPIATORIO DEL SAGRADO CORAZÓN

Carrer de l'Albereda, 9-11 – 17004 Girona

www.sagratcorgirona.com - sagratcorgirona@gmail.com

+34 609 873 072 - +34 636 48 76 58(comunidad)

Xarxa Mundial de Pregària del Papa. Apostolat de l'Oració a la Diòcesi de Girona

ADORACIÓN EUCARÍSTICA PERPETUA (Templo abierto 24h)

HORARIO DE MISAS - HORARI MISSES

De lunes a viernes: 07:00h en català, y 19:15h en castellano.

Sábados: 18:30h en castellano. 20:15h català-llatí

Domingos: 12:30h y 20:15h en castellano